

edith rüther
prokuristin

ARCHIVO

Sr. Patricio Aylwin,
Presidente de la República de Chile,
Palacio de la Moneda,

Santiago,
CHILE

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR. 92/19277			
A: 26 AGO 92			
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>
		F.W.M.	<input type="checkbox"/>
		P.V.S.	<input type="checkbox"/>
		J.R.A.	<input type="checkbox"/>

Sehr geehrter Herr Präsident,

ich bin in Sorge um das Schicksal von
Mauro Gonzalez Quispe
Rene Laricio Aguillar
Lisbert Fausto Mamoni Morales,

denen die Hinrichtung droht, nachdem das Berufungsgericht
von Arica die über die drei Angeklagten verhängten
Todesurteile bestätigt hat.

Exzellenz, Sie haben wiederholt Ihre Ablehnung gegen die
Todesstrafe zum Ausdruck gebracht. Amnesty international
lehnt die Todesstrafe ab als die grausamste und
unmenschlichste Art der Bestrafung und als Verletzung des
Rechts auf Leben, wie es in der Allgemeinen Erklärung der
Menschenrechte garantiert wird. Weltweit geht die Bestrebung
dahin, die Todesstrafe abzuschaffen.

Sehr geehrter Herr Präsident, ich bitte Sie, von Ihrem Recht
auf Begnadigung der Verurteilten Gebrauch zu machen und die
Todesurteile umzuwandeln. Ich bitte Sie weiter, in Ihrem
Land die Todesstrafe abzuschaffen.

Hochachtungsvoll



26.08.92

harmann-hölzel str. 14

4760 harmm 3

tel. 02381 /

461348

Bundesrepublik Deutschland